
 2学期が始まり日中はまだまだ暑さが残りますが、朝晩は過ごしやすくなりましたね。新型コロナウイルスの感染拡大も 

減少傾向にはありますが、油断できません。このような状況ですが、少しずつ PTA活動を開始したいと思います。 

 9月１４日（月）に、令和 2年度 PTA委員選出会議を行いました。従来のような懇談会後に全体での互選は難しい状況

なので、今回は初の試みで、PTA 室で本部役員による互選となりました。クジに参加して下さった方も数名おられ、公平な

る互選の結果、令和 2年度の生活部・推薦部・6年生の卒対委員は以下の方々に決定いたしました。 

 
 今年度は新型コロナウイルス感染症防止の観点から、様々な行事が中止となり、PTA活動も大幅に縮小しております。 

学年部と広報部の選出をなしとした主な理由は、以下の通りです。 

 

学年部 

⚫ 親子行事が授業日数確保の為中止となりました。昨年度の運営委員会でも授業日数確保の為親子行事継続の有

無について話し合いが持たれていた上、PTA 意識調査でも親子行事の廃止やスリム化の声が多かったので、来年 

2月の PTA総会で来年度以降の親子行事実施の有無について再度検討予定です。 

⚫ ファーストステップ（校内美化運動・夏祭り・権六踊り・地域協主催フェスティバル・地域協主催講演会・図書ボランテ

ィア）は全て中止といたしました。 

広報部 

⚫ そよかぜ～教職員紹介号～は本部で作成・発行いたしました。PTA本部役員・各委員の部長・副部長の紹介号は、今

年度は割愛させていただきます。そよかぜ～卒業生紹介号～も本部で作成・発行予定です。 

⚫ ベルマーク運動も、PTA意識調査で廃止やスリム化の声が多かった為、今年度は中止といたしました。来年度以降に

つきましては、2月の総会で検討する予定です。 

 

 今年度も残り半年となりましたが、皆様の御理解・御協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

PTA本部一同 

学年 クラス 保護者名 学年 クラス 保護者名 学年 クラス 保護者名

3 1 伊藤嘉範さん(部長） 2 3 中村直美さん(部長） 6 1 柿仲記代子さん

4 1 野崎華さん(副部長） 3 2 肝付晶子さん(副部長） 6 2 小田由美子さん

2 2 奥野早春さん 2 1 岡部弥華さん 6 3 児玉聖さん

2 3 辻陽子さん 2 1 柳川寛子さん

3 1 勝山亜由美さん 2 1 尾崎麻希子さん

3 2 森脇悦子さん 2 1 荒谷絢さん

4 1 三上麻紀さん 2 2 金岡千裕さん

4 2 田村彩さん 2 3 林ちはるさん

5 2 成瀬絵美さん 4 2 蒔良枝さん

5 3 大久保ひとみさん 5 3 松山惠美子さん

生活部 推薦部 6学年卒業対策委員
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23名のみなさま、半年間 

よろしくお願いいたします！ 
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